

Edle Tropfen vom Fremersberg

WEINGUT KNAPP in Baden-Baden stellt erstmals Jahrgang vor

Der Blick vom Reb Gelände des „Jagdhauses Hubertus Weingut Knapp“ in Baden-Badens Gunzenbachstraße 17 b, in die Rheinebene ist beeindruckend. Das Weingut hat, vier Jahre nach der ersten Pflanzung und nach einem einjährigen Probelauf der Jahrgangsernte 2008, offiziell den Jahrgang vorgestellt. Die jungen Weißburgunder- oder Pinot-blanc-Reben stehen in unmittelbarer Nähe des historischen Jagdhauses Hubertus. Erbaut wurde dieses am Fremersberghang 1716 von Markgräfin Sybille Augusta für ihre jagdbesessenen Söhne August Georg und Ludwig Georg.

Seit geraumer Zeit ist das Ensemble im Besitz der Familie Payne. Für Weingutbetreiber Heinz Knapp war die An-



Heinz Knapp in seinem jungen Weinberg.

Foto: vgk

frage der heutigen Besitzer im Süden Frankreichs abge- sehr verlockend, ob man hier schlossen. Erwerben kann Reben anpflanzen könnte. Er man den Wein „Jagdhaus Hu- hatte gerade den Aufbau des bertus“ exklusiv in der Markt- Weinguts Chateau L'Arnaude halle der Galerie Wagener. vgk